
Superficie 137 m²

Référence MZIMD215

Prix 985 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Appartement à vendre (06210)
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À quelques minutes à pied du centre du village et de ses commodités, à 5 minutes

de  l'A8  et  30  minutes  de  l'aéroport  de  Nice,  cette  résidence  «  Couleur  Estérel  »,

offre  un  cadre  de  vie  exceptionnel,  qui  s'inscrit  parfaitement  dans  un

environnement naturel grâce à son architecture contemporaine et ses matériaux de

qualité.  Les  9  appartements,  se  composent  d'un  lumineux  séjour/salle  à  manger

avec  cuisine  ouverte,  une  chambre  parentale  avec  salle  de  bain,  1  ou  2  autres

chambres, une salle de bain, un wc indépendant et une buanderie. De larges baies

vitrées permettent d'accéder à de spacieuses ...

Just a few minutes' walk from the village center and its amenities, 5 minutes from

the A8 motorway, and 30 minutes from Nice Airport, the Couleur Estérel residence

offers  an  exceptional  living  environment  that  blends  perfectly  into  its  natural

surroundings thanks to its contemporary architecture and high-quality materials.The

apartments  consist  of  a  bright  living/dining  room  with  open  kitchen,  a  master

bedroom with bathroom, 1 or 2 other bedrooms, a bathroom, a separate toilet, and

a laundry  room. Large bay windows open onto spacious terraces where you can

enjoy the gentle Mediterranean ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE ESTEREL

276-278 Avenue Henry Clews - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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